

Pressemitteilung

202/2024

1.307 Zeichen

Europameisterschaft im Schneepflugfahren 2024

Markredwitz, 9. Oktober 2024. Am Donnerstag, den 26. September 2024 fand die Europameisterschaft im Schneepflugfahren in Mendig statt. Auch die amtierenden Deutschen Meister Julian Scharf und Noah Tröger nahmen teil. Als beste deutsche Mannschaft belegten Sie den 6. Platz.

Die Europameisterschaft bestand aus 26 Teams aus 9 Ländern, die sich auf dem Flugplatz in Mendig einem Geschicklichkeitsparcours mit 15 Disziplinen stellten. Europameister wurde ein Team aus Österreich.

Bauhofleiter Roland Sommer, der auch bei dieser Europameisterschaft als Jurymitglied fungierte, ist stolz auf das Markredwitzer Team: „Ich habe damals von den Schneepflugmeisterschaften erfahren und mich darum bemüht, dass auch wir daran teilnehmen. Bei den Parcours muss man sich in verschiedenen Disziplinen beweisen, die Alltagssituation beim echten Schneepflugfahren im Winter darstellen. Damit wollen wir der Bevölkerung zeigen, welche Herausforderung das Schneeräumen mit sich bringt. Die Spannung der Fahrer und der Fans hat man bei dieser Europameisterschaft vor Ort auch deutlich gespürt. Ich freue mich, dass das Team MAK ihr Können dort erneut souverän zur Schau gebracht hat.“

Die nächste Deutsche Meisterschaft findet im kommenden Jahr in Markredwitz statt. Der Sieger qualifiziert sich dann für die Weltmeisterschaft, die 2026 ausgetragen wird.